

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan pada bab sebelumnya, maka dapat dirumuskan beberapa kesimpulan yaitu:

1. Mekanisme penentuan harga jual batu akik di Kecamatan Tampan Pekanbaru berdasarkan metode penetapan harga berbasis biaya, yaitu biaya plus (*cost plus pricing*) yang mencerminkan konsep penetapan harga yang baik dan lebih adil bagi penggunaan pengrajin serta melalui pertimbangan tingkat kualitas dan modal. Transaksi perdagangannya melalui negosiasi harga antara pengrajin dan pengguna atau harga berlaku sukasama sesuai dengan strategi harga pasaran (*Status Quo Pricing*) di antara pengrajin.
2. Tinjauan ekonomi Islam pada mekanisme penentuan harga jual dalam perdagangan batu akik di Kecamatan Tampan Pekanbaru dalam penentuan harga jual batu akik dari faktor yang mempengaruhi harga jual yaitu tingkat kualitasnya, semakin berkualitas maka batu akik dapat diharga dengan tinggi, namun karena kurangnya transparansi penjual dalam kualitas jadi terkadang terjadi pemanfaatan ketidaktahuan informasi pembeli dan hal ini menyebabkan ketidakadilan dalam penetapan harga walaupun transaksi yang dijalankan berlaku sukasama namun bila merugikan orang lain dalam

Islam sangatdilaranguntukiharga yang ditetapkanbelumsesuidenganekonomi Islam.

## B. Saran

Melalupenelitianini, penulisinginmemberikanbeberapa saran penelitianyaitu :

1. Kepadaengrajinbatuakikdiharapkandenganpenelitianinidapatmenjadiinformasiagardalammenentukanhargajualdenganwajar agar penjualanmeningkatdanpendapatantetapstabil.

Tidakmemanfaatkansituasipembeli yang kurangmengertibatukikdenganmenjualharga yang lebihtinggi.Kepadapenggunabatukikhendaknyamenjadipegguna yang bijakdalammembeli, mencariinformasidahulubarumengambilkeputusanpembeliandanbelilahbatuakikdenganharga yang sewajarnya.

2. Kepada pemerintah daerahperlumembuatperaturanstandarisasihargabatukik melaluisertifikasibatukikmengenaiasal-usulbatu.

Denganadanyastandarisasihargakaanmembuatpasarbatukikmenjadicerahataumampumenggerakkanperekonomianmasyarakat.

Hargaakanmenjadiwajardanterukur,

danbakhadapatmenjadiinvestasibiladiterapkanhargastandarnya.

